



# 八幡幼稚園

# あっぱるつうしん 第2号

令和4年5月1日  
近江八幡市立八幡幼稚園

桜の花びらが舞い散る中、八幡幼稚園は、  
3歳児 1クラス 23名、  
4歳児 2クラス 28名  
(うち新入園児 2名)、  
5歳児 1クラス 23名、計 74名で新年度をスタートしました。4月11日には始業式、12日には入園式を行い、子どもたちの元気な声が幼稚園に響きました。



始業式の朝の様子

「にゅうえんおめでとう！  
いっしょになかよくあそぼうね！」



入園式の様子

新入園児と保護者の前でお祝いの言葉と歌を披露する5歳児

幼児期における教育は、生涯にわたる人間形成の基礎を培う大切なものです。木でたとえるなら、根っこの部分が幼児期です。子どものまわりにいる大人の愛情に見守られ、育てられることで根っこがより太くしっかりしたものになります。地域の皆様に見守られ応援をいただきながら、家庭と幼稚園が一人一人の育ちを大切に連携していきたいと思います。

5月は、4、5歳児が地域に遠足に出かけます。  
見かけられたらあたたかなお声がけをお願いします。



ホームページでぜひカラー版をご覧ください。